



Wussten zu bezaubern: Der SC Flös war wahrlich ein guter Gastgeber der 33. Elite-SM im Synchronschwimmen. Bilder Petra Eggenberger

Glanz und Gloria

Synchronschwimmen: Bezaubernde SM der Elite in Buchs

150 Wassernixen verzauberten das Hallenbad Flös Buchs übers Wochenende in ein Meer an Glitzer, Glanz und Farben.

ep. - Strahlende Gesichter, fröhliche Mienen und ansteckender Charme, das alles und noch viel mehr boten die 33. Schweizermeisterschaften im Synchronschwimmen, welche übers vergangene Wochenende im Hallenbad Flös Buchs ausgetragen wurden. Für einen Laien fast unfassbar, was die 150 besten Synchronschwimmerinnen der

Schweiz alles zu bieten hatten; atemberaubende Akrobatik mit hohen Salti und Schrauben über dem Wasser, Drei-Frau-hohe Pyramiden, die weit aus dem Wasser hinaus ragten sowie alle Arten von Tänzen im Wasser.

Die blitzschnellen Fussbewegungen schienen da schon an der Tagesordnung zu sein. Nur wer mehr wagte, konnte etwas gewinnen. Wie sich die Schwimmerinnen so hoch aus dem Wasser zu katapultieren imstande sind, damit über dem Wasser Akroba-

tik, wie man es ansonsten nur aus dem Kunstturnen kennt, möglich ist, ohne sich dabei am Boden abzustossen - ist das doch verboten -, bleibt ein Rätsel. Fakt ist wohl, dass nur mehrere Jahre hartes Training die im Wettkampf gezeigte Leichtigkeit erlauben.

Welchen Genuss Synchronschwimmen darstellt, können aber wohl nur jene beurteilen, die sich diese faszinierende Sportart einmal live angeschaut haben, so wie dies die vielen Zuschauer taten, welche das Flös übers Wochenende bevölkerten und aus dem Staunen gar nicht mehr auskamen.

